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Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde, 

 

die CDU Bocholt möchte Sie im Vorfeld der heu-

tigen Ratssitzung kurz über einige Neuigkeiten 

und Entscheidungen informieren: 

 

1. Antrag umgesetzt: Anholter Postweg 

endlich beleuchtet 

Was lange währt, wird endlich gut: Bereits Ende 

2017 beschloss die Stadtverordnetenversamm-

lung auf Antrag der CDU, dass Teile des Anhol-

ter Postweges beleuchtet werden sollen. Doch 

lange Zeit passierte nichts. Nachdem die Stadt-

verordneten des CDU-Ortsverbandes West, 

Heinrich Welsing und Michael Wiesmann, im 

November 2018 nach dem Sachstand fragten, 

sind nun elf neue Straßenlaternen am Anholter 

Postweg in Funktion. Auch der Vorsitzende des 

Ortsverbandes, Martin Ebbing, zeigt sich  

erfreut: „Endlich ist der Anholter Postweg  

beleuchtet. Das ist ein hoher Sicherheitsgewinn 

– insbesondere für Kinder und Jugendliche in 

der dunklen Jahreszeit.“ Nun hofft der 

Ortsverband, dass auch der zweite Teil des  

Antrags, die Beleuchtung des Fahrradweges an 

der Werther Straße zwischen Liedern und  

Lowick, schnell umgesetzt wird. 

 

2. Unser jüngster Vorstand aller Zeiten 

Mit einem Durchschnittsalter von gerade ein-

mal 42 Jahren ist unser neuer Vorstand der 

jüngste in der Geschichte der Partei. Am 27. 

März wählten die 115 anwesenden CDU-Mit-

glieder ihren Vorstand für die kommenden zwei 

Jahre. Dabei bestätigten sie Lukas Kwiatkowski 

mit 115 Ja-Stimmen und damit einstimmig als 

Vorsitzenden. Ebenfalls wiedergewählt wurden 

die Stellvertreter Lukas Behrendt, Martin  

Ebbing und Michael Hösing. Neue stellvertre-

tende Vorsitzende ist Sophia Kampshoff. Dem 

neuen Vorstand gehört darüber hinaus Joachim 

Unland als Schriftführer an. Er wird zukünftig 

durch Helga Grunewald vertreten. Einstimmig 

bestätigten die Mitglieder Jannick Behrens als 

Pressereferenten. Sein Stellvertreter ist Tim 

Beume. Mitgliederbetreuer in den kommenden 

zwei Jahren wird Wilhelm Schepers bleiben. 

Darüber hinaus wählten die CDU-Mitglieder 17 

Kandidaten in den Beirat des neuen Vorstandes. 
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3. Gesundheitsminister Spahn in Bocholt 

Am 22. März war Bundesgesundheitsminister 

Jens Spahn gleich zu zwei Terminen in Bocholt. 

Gemeinsam mit dem Vorstand des CDU-Kreis-

verbandes Borken, dessen Vorsitzender er ist, 

besuchte Spahn das Bocholter Unternehmen 

Wibit Sports. Die Geschäftsführer Robert Cirjak 

und Romann Rademacher führten die Politiker 

durch die Firmenräume und stellten das  

Unternehmen vor. Die Politiker zeigten sich  

beeindruckt von der Dynamik und der  

Philosophie Wibits.  

 

Als Nächstes machte sich Spahn auf den Weg 

zur Jungen Union Bocholt, die zu einer öffentli-

chen Diskussionsveranstaltung mit dem  

Gesundheitsminister geladen hat. Rund 170  

Jugendliche stellten ihm zwei Stunden lang  

Fragen rund ums Thema Pflege und Gesundheit. 

Am Ende der Veranstaltung verkündete JU-Vor-

sitzender Lukas Behrendt bereits den nächsten 

hochrangigen Gast: Am 5. Juli darf die Junge 

Union NRW-Heimatministerin Ina Scharren-

bach auf ein Bier in Bocholt begrüßen.  

4. Einsparungen beim Straßenbau für ökolo-

gische Projekte nutzen 

Auf der Tagesordnung der heutigen Ratssitzung 

steht unter anderem eine Anfrage der CDU-

Fraktion zu den Fördersätzen beim kommuna-

len Straßenbau. Denn das Land Nordrhein-

Westfalen übernimmt zukünftig einen größeren 

Anteil der Kosten für Straßenbauprojekte. Vor 

diesem Hintergrund möchte die CDU wissen, 

wie viel Geld die Stadt Bocholt durch die  

Änderungen spart. Auch fragt sie, ob die  

eingesparten Mittel zweckgebunden für  

ökologische Projekte mit Nachhaltigkeit  

eingesetzt werden können. 

 

5. Landrat Zwicker beim OV Süd-Ost 

Zu seiner konstituierenden Vorstandssitzung 

traf sich unser Ortsverband Süd-Ost unter der 

Leitung des neuen Vorsitzenden Christian  

Stevens bei der Firma SAF Tepasse. Zusammen 

mit Landrat Dr. Kai Zwicker besichtigten die 

CDU-Mitglieder das Unternehmen. Im  

Anschluss berichtete Zwicker von der aktuellen 

Situation im Kreis Borken. 

 


